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令和２年３月３日 

 

只見町議会議長 齋藤 邦夫 様 

 

広報広聴常任委員会 

委員長 目黒 仁也 

 

広報広聴常任委員会所管事務調査報告書 

 

 本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

 

１．所管事務調査事項 

（１）議会広報広聴の充実に関する調査 

（２）議会報告会並びに一般会議に関する調査 

（３）議会だよりの編集及び発行に関する調査 

（４）議会の開かれた情報発信の調査研究 

 

２．調査の経過及び結果 

（１）調査事項  議会だよりの編集及び発行に関する調査 

議会の開かれた情報発信の調査研究 

（２）調査方法  事務調査 

（３）調 査 日  令和元年１２月１０日、１２月１３日、令和２年１月８日、 

１月２０日、１月２３日、２月２７日 

（４）出席委員  目黒仁也委員長、目黒道人副委員長、藤田力委員、 

         大塚純一郎委員、山岸国夫委員、鈴木好行委員 

 

３．具体的な取り組み内容 

（１）調査等経過 

１２月１０日、１３日 

 議会だより１５８号の編集内容について検討協議 

１月 ８日 議会だより１５８号の素案原稿について検討協議 

１月２０日 議会だより１５８号の最終校正 

１月２３日 喜多方市議会タブレット端末利用状況に係る研修 

１月３１日 議会だより１５８号発行 

２月２７日 議会の日程や一般質問の内容周知のためのチラシ作成 

      ２月２８日 議会の日程や一般質問の内容周知のためのチラシ発行 
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（２）議会だよりの編集及び発行に関する調査 

議会だより１５８号は１２月会議と議会報告会の内容を中心に編集し発行した。

１２月１日の議会報告会には各会場で多数の町民にご参加いただき、様々なご意見

を拝聴した。これら課題をなるべく多くわかりやすく伝えることに心砕いて編集を

進めることができた。 

（３）議会の開かれた情報発信の調査研究 

議会のＩＣＴ化を推進するためには議会全体で協議すべきとなったため、参加可

能な議員と当局から総務課長にもご参加いただき、１月２３日に先進事例である喜

多方市議会を訪問し視察研修を実施した。導入へ至った経緯などを伺い、議場で実

際に導入されているタブレット端末を操作しながら体感することができた。今後、

事業者からシステム提案を受けながら検討を進める。 

以上 

 

 


